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Vorlage: AW/0010/2022 Datum: 11.03.2022 

 

Verfasser: Dezernat 4 Az.: FB IV / 

Dezernatsbüro 

Betreff: 

Anfrage FREIE WÄHLER Ratsfraktion: Fahrradverleihsystem 

Gremienweg: 

24.03.2022 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Antwort: 

 

Die Stadtverwaltung führt derzeit verschiedene Gespräche zur Einführung eines 

Fahrradverleihsystems (FVS) in der Stadt Koblenz und ggf. darüber hinaus in den Kommunen des 

Mittelrheintals. Dazu hat sich in diesem Jahr ein Arbeitskreis bestehend aus Vertretern von 

Kommunen, Verkehrsbetrieben, regionalen Organisationen (u.a. Romantischer Rhein e.V., 

Zweckverband Mittelrhein) gegründet, der die weiteren Schritte konkretisiert und Zuständigkeiten 

festlegt. Die Stadt Koblenz ist Mitglied dieses Arbeitskreises. 

Bisherige Konzepte, die bereits vor einigen Jahren z.B. vom Studierendenwerk der Universität 

Koblenz erstellt wurden, werden in den neuen Überlegungen berücksichtigt.  

Konkrete Ergebnisse liegen zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht vor.  

 

Die Verwaltung empfiehlt, die Angelegenheit zur weiteren Beratung in den Ausschuss für 

Stadtentwicklung und Mobilität zu verweisen. 
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